



Tarjeta informativa no. 06
Ciudad de México, 19 de agosto 2022

Tarjeta informativa

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) detectó en redes sociales, como Facebook e Instagram, a un usuario que se hace llamar "Bachillerato IPN Puebla", el cual ofrece servicios educativos en los que utiliza la denominación y logotipos oficiales de esta casa de estudios, además de afirmar que es el único bachillerato incorporado al IPN en el estado de Puebla.

Se informa que la marca IPN, Instituto Politécnico Nacional y su logo oficial, son propiedad exclusiva de esta institución, debidamente registrados ante las autoridades competentes, y a la fecha no ha otorgado ningún instrumento jurídico en el que autorice a este anunciante el uso del emblema, clave, color y lema definidos como propios para los planteles incorporados al Sistema Educativo Nacional a través del Instituto Politécnico Nacional.

El IPN desconoce al "Bachillerato IPN Puebla", por lo que la publicidad que realiza es engañosa a grado de confusión y puede permitirle obtener ganancias o prestigio de manera ilícita.

La oferta educativa del IPN puede ser consultada en su página oficial, en la siguiente dirección electrónica: <https://bit.ly/3dJAv5u>

Esta casa de estudios se reserva el derecho de ejercer las acciones legales correspondientes en contra de cualquier persona física o moral que anuncie o use sin autorización su imagen o denominaciones alusivas al Instituto Politécnico Nacional, IPN, o cualquier otra que sea de su propiedad, que induzca al público a un error o confusión.

===000===